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ATA DA 6° REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 

NATURAL MUNICIPAL ITAIM   

Dia 04 de Dezembro de 2024, quarta-feira, das 10h00 às 12h00 

Parque Natural Municipal Itaim - R. Amaro Alves do Rosário, 2676 - 

Parelheiros, São Paulo - SP 

ATA confeccionada por Wellington Favaro 

Coordenador, SVMA/CGPABI/DGUC 

Conselheiro(a)s Presentes PNMI:  

Sociedade Civil 

Nome do frequentador(A) Titular/ Suplente 

Maria Inês Rodrigues Telles Titular 

Entidade/ Coletivo- Representante 

Centro Comunitário e Assistencial 

do Embura – Sandra Maria 

Medeiros Loureiro 

 

Titular 

Associação Comunitária Pequeno 

Príncipe- Regina Baptista 

Suplente  

Poder Público 

Secretaria do Verde e do Meio 

ambiente- CGPABI- DGUC: 

Wellington Favaro  

 

Titular 

Secretaria do Verde e do Meio 

ambiente- CGPABI- DGUC: 

Amanda Roschel Fernandes  

 

Suplente 

Subprefeitura de Parelheiros: 

Sheila Monteagudo Alves 

 

Suplente 

SVMA- Trabalhadores do PNM 

Itaim - Manoel Alcantara Filho 

 

Titular 

Demais ouvintes 

Herik Helptein Santana Florestana 

Maria Eduarda Silva Costa Florestana 

Jaisla M. M. Ramos SVMA/CGPABI/DGUC 

Maurício Alcantara Marinho SVMA/CGPABI/DGUC 

Leonardo José da Silva Vigilante Brigadista – PNM Itaim 

CREDENCIAMENTO DOS PARTICIPANTES 
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A lista de presença e o registro fotográfico dessa reunião 

encontram-se anexados a este documento, nos Anexos I e II, conforme 

orientado pela Portaria Municipal n° 049/SVMA.G-AJ/2020. 

 

1.PAUTAS DO DIA 

I. Aprovação do Regimento Interno; 

II. Apresentação do Plano de Manejo do PNM Itaim; 

III. Aprovação da ATA da 4ª e 5ª Reunião do CGC-PNM Itaim; 

IV. Definição do Calendário das Reuniões Ordinárias do CGC-PNMI 

para 2025. 

 

I. Aprovação do Regimento Interno: 

Wellington Favaro, Gestor do PNM Itaim, agradece a presença e a 

atenção de todos; referente ao Regimento Interno se manifesta para 

esclarecer sobre o gestor do PNM ter uma formação técnica na área 

ambiental para exercer a função; 

Conselheira pergunta quanto o artigo doze, referente a quantidade 

de tempo para a justificativas das faltas dos conselheiros. Amanda, 

gestora do PNM Jaceguava sugere sete dias antes e sete dias após a 

reunião para justificar; Marcelo, coordenador do fogo zero, pergunta se 

a justificativa abona a falta; Wellington diz que sim, porém, quem irá 

decidir será sempre o conselho. 

Conselheira questiona sobre os grupos de trabalho serem temporários; 

Maurício, gestor do PNM Bororé, explica que as datas podem ser 

alteradas; Wellington complementa que os conselhos têm duração de 

dois anos, podendo estender ou ultrapassar estas datas, até mesmo com 

um novo conselho, havendo possibilidade de reeleição. 

Wellington acrescenta que será necessário colocar no regimento que 

as justificativas dos faltantes terá que passar pelo conselho; todos 

concordam. 
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Feitas as alterações necessárias no Regimento interno, os conselheiros 

presentes aprovam, sendo eles:  

Maria Inês Rodrigues Telles 

Sandra Maria Medeiros Loureiro 

Regina Baptista 

Sheila Monteagudo Alves 

Manoel Alcântara Filho 

 

II. Apresentação do Plano de Manejo do PNM Itaim: 

Maurício segue com a pauta e apresenta a atualização do Plano de 

Manejo do PNM Itaim, com os principais objetivos do parque, os 

programas de gestão, o zoneamento da unidade, os resultados sobre 

meio físico, flora, fauna e aspectos socioeconômicos. 

Conselheira pergunta quanto a prática dos planos de manejo, 

Maurício explica que existem diversos processos relacionados a melhorias 

locais e projetos pontuais de educação ambiental, mas informa que é de 

suma importância outros órgãos como a CETESB, nessas articulações. 

Sobre alguns aspectos do PNM Itaim, Amanda ressalta que algumas 

áreas próximas do PNM estão preservadas e se regenerando, explica 

também sobre a soltura de alguns animais realizadas nos próprios PNMs. 

Amanda explica sobre o zoneamento, que os conflitos observados são 

ao redor do PNM e que existem ações que buscam minimizar o cenário 

de conflito. 

Conselheira pergunta quanto as antenas de sinal de celulares, 

Amanda responde que no PNM Itaim existem duas antenas que 

remontam de tempos de propriedades privadas. Wellington 

complementa que estão tentando regularizá-las.     

Conselheira pergunta sobre as ações da SABESP quanto aos projetos. 

Maurício responde que alguns projetos são envolvidos com diversos 
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órgãos. Amanda cita os exemplos de projetos com outras secretarias 

com as visitas aos parques como educação ambiental com o Rolê 

Agroecológico, Vamos Trilhar, Vai de Roteiro e o Recreio nas Férias. 

Maurício complementa ainda ressaltando as parcerias locais como o a 

Associação Comunitária Pequeno Príncipe, buscam assim, alternativas 

de maior alcance de conscientização.  

Maurício informa que pós a conclusão dos planos os documentos, 

serão disponibilizados e ressalta também, a importância do trabalho de 

diversos especialistas. 

Ouvinte e vigilante do PNM Itaim pergunta sobre a instalação de 

câmeras de monitoramento nos PNMs. Amanda responde que está 

previsto no Plano de Manejo. 

Conselheira pergunta quanto ao acesso a internet na sede do 

parque, Amanda responde que a dificuldade é a estrutura e materiais, 

mas que sabem da importância da conexão. 

Amanda fala sobre os “Condutores Ambientais” e sobre o trabalho 

que fazem de educação ambiental e ressalta a importância do conselho 

gestor para juntos fazerem mais pela região, ao sanar as dúvidas os 

gestores agradecem e passam para próxima pauta.  

 

III. Aprovação da ATA da 4ª e 5ª Reunião Ordinária: 

Devido ao tempo da reunião, Wellington sugere que a deliberação 

da ATA da 4ª e 5ª reunião seja realizada por e-mail e acrescenta que as 

observações poderão ser enviadas pela mesma plataforma; os 

conselheiros presentes aprovam.  

 

IV. Definição do Calendário das Reuniões Ordinárias do CGC-PNMI 

para 2025 

Referente as reuniões ordinárias do CGC-PNMI, foi sugerido realização 

de uma hibrida; Wellington sugere que a próxima reunião seja realizada 

de maneira híbrida, sendo dia 08 de janeiro. 
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Wellington pergunta se todos estão de acordo para estabelecer o 

calendário de 2025; sendo reuniões mensais, as primeiras quartas-feiras 

do mês, todos de acordo, seguem as próximas datas das reuniões: 

08 de jan. 7ª Reunião CG PNM Itaim. 

05 de fev. 8ª Reunião CG PNM Itaim.  

12 de mar. 9ª Reunião CG PNM Itaim.     

02 de abr. 10ª Reunião CG PNM Itaim.  

07 de mai. 11ª Reunião CG PNM Itaim.  

04 de jun. 12ª Reunião CG PNM Itaim.  

02 de jul. 13ª Reunião CG PNM Itaim.  

06 de ago. 14ª Reunião CG PNM Itaim.  

03 de set. 15ª Reunião CG PNM Itaim.  

01 de out. 16ª Reunião CG PNM Itaim.  

05 de nov. 17ª Reunião CG PNM Itaim.  

03 de dez. 18ª Reunião CG PNM Itaim.  

Wellington agradece a atenção de todos e deseja um ótimo fim de ano. 
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Anexo I- Lista de presença  
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Anexo II- Registro Fotográfico 

 

 

 


